

07.10.2013

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

## Kompletter Ausfall

**230 Motocross-Nachwuchshoffnungen aus ganz Deutschland waren zum Bundesendlauf nach Reutlingen gekommen. Nachdem Regengüsse die Strecke unbefahrbar gemacht hatten, wurde am Sonntagfrüh komplett abgesagt.**

Auf der MX-Rennstrecke »Am Sportpark« des 1. RMC Reutlingen sollten am Wochenende in vier Klassen und über zwei unterschiedliche Renndistanzen die jeweils besten ADAC Jugend-Motocrossfahrer Deutschlands ermittelt werden.

In einigen Tausend ehrenamtlichen Stunden hatte man beim 1. RMC Reutlingen das Motocross-Highlight bis ins letzte Detail perfekt vorbereitet. Die anspruchsvolle Rennstrecke präsentierte sich in ausgezeichnetem Zustand und ließ Motocross-Rennsport vom Feinsten erwarten. Doch es sollte ganz anders kommen. Regenfälle in der Nacht zum Samstag hatten dafür gesorgt, dass auf der zunehmend schlammiger werdenden Strecke am Vormittag Freies Training aller Klassen nur schwer möglich war. Als im Zeittraining viele Piloten der ersten Gruppe von Klasse 3 stürzten und ihre Maschinen nicht mehr flott bekamen, wurde das weitere Training unterbrochen. Nach einem weiteren Regenguss war endgültig Feierabend. Jetzt ruhten die Hoffnungen auf bessere Streckenverhältnisse am Sonntag.

Starke Regenfälle in der Nacht machten sie zunichte. »Wir sind vom Schlamm ausgebremst worden. In Verbindung mit den Regionalbetreuern und dem ADAC haben wir entschieden, die Veranstaltung komplett abzusagen«, sagten die enttäuschten RMC-Macher.